

丸中建設(中)社内報

新しい仲間を紹介します

(11月1日入社)

梅津 史実(ひとみ)さん

出身地：福島市

趣味：犬と戯れること
(写真の仔はまだ8か月の女の子)



「とにかく元気と笑顔を
大切にしていまーす！」



仕事をテキパキとこなす
笑顔が素敵な梅津さん

丸中建設へようこそ！みんなで協力してより良い環境づくりを

社長のつぶやき

どこ行ったコロナ？

海外では、未だ未だ猛威を奮っているコロナ。

日本では？と言うと・・・

ここ1~2週間での発症人数は福島県で0~数人程度、東京だって30人未満の日が続き、不気味に感じる程の極端な減少傾向。良い事ではありますが、毎日のように記者会見を開いていた専門家チームも、最近は全く目にしません。実際には、定期的に記者会見が開かれているのですが、マスメディアが取り上げないと情報すら入って来ない。我々がいかにマスメディアに誘導されているか？と感じますね。ある意味怖い。

しかし本当にコロナは何処に行ったのだろうか？やはり、日本人気質というべきか？手洗い・うがい・マスク着用と本当に真面目に行動するからなのでしょうが？専門家ですら説明が出来ない訳ですから、世の中判らないことだらけです。

さて、全国的に緊急事態宣言が解除され、少しずつ県外出張を再開したところですよ。

久しぶりにスーツと靴を新調し、さぁ出陣！と意気込みましたが。約2年間どこにも行けずにいたので、出掛ける事が億劫になっている自分に気づき、慣れって怖いなと思いました。夜の飲食店で「客足が戻って来ない」と聞きますが、何となくわかる気がします。

しかし、これでは経済が回らないので少しずつ動こうと思う今日この頃です。

一昨日、衆議院議員選挙も終わり、大方の予想に反して与党が過半数確保。岸田内閣が本格的に始動します。我々の業界で言う「国土強靱化計画」が継続的に実行される訳ですから、先ずは一安心です。一方で、福島県の公共事業予算減少率は日本で断トツの1位とあると県外の某社社長から聞きました。「大丈夫ですか？」と声を掛けて頂きました。私のなかでは予想通りの展開ではありませんが、一抹の不安もあります。

ここ数年「備えあれば患いなし」と準備をして来たつもりです。しかし、何をおいても最終的には皆さんの「頑張り」が全てです。

これから、冬に向けて現場環境は厳しさを増します。何事も「早期発見早期解決！」現場でのコミュニケーションを図り、安全作業を確実に実行して下さい。

年末調整についてのお知らせ

令和3年もあっという間に年末を迎えようとしています。

毎年のことですが「年末調整」の時期がやってまいりました。書類はお早めに、期日を守ってご提出をお願いいたします。「保険料控除証明書」が自宅に郵送されていることと思います。紛失しないよう、提出の際まで大切に管理お願い申し上げます。

11月16日(火)が締切りですよ



[第4回]

わたしの「宝物」 「旅の思い出」 紹介します！

とても大事に育てられたのですね！



安齋 武さんの 宝物

私の一番大切なものは

「五葉松の盆栽」です。

松の実を採ってきて、実生から
育てて7年目になります。

毎朝水をやりながら、成長を
見るのが楽しみです。

渡邊和樹さんの 旅の思い出

思い出深い旅先は

「沖縄」です。

みんなと泳いだ海は

すごくきれいだったなあ



「また行きたいですね♪」



遊佐美穂さんの 宝物

「推しアーティストグッズ」です。

ギターピックはメル○リで入手。

いつか自力でゲットするぞ。

コロナ終息して元通りのライブが

観られるよう

祈っています。

